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Wir alle wissen es: Zur Bekämpfung der Klimakrise ist eine sofortige 
Verkehrswende absolut notwendig. Neben der Förderung von E-Mobilität und einem 
starken Ausbau des Öffentlichen Personennahverkehrs gehört dazu auch die 
konsequente Förderung des Radverkehrs.

Insbesondere für innerstädtischen Verkehr ist die Verbesserung der Bedingungen 
für den Fahrradverkehr dringend erforderlich. Damit die Menschen das Auto stehen 
lassen und auf Fahrradfahren umsteigen muss dieses insbesondere sicher sein. 
Hier ist in der Stadt Leipzig dringender Handlungsbedarf gegeben.

Die Vision Zero muss Wirklichkeit werden! Jede*r Verkehrstote ist eine*r zu 
viel. Die Stadt Leipzig hat die Pflicht alles zu tun, was ihr als Kommune 
möglich ist, um die Menschen zu schützen, das gilt auch im Straßenverkehr. Immer 
wieder kommen jedoch an denselben Stellen Radfahrende ums Leben, ein bekanntes 
Beispiel ist hier die Ecke Jahnallee – Cottaweg. Die Untätigkeit der Stadt diese 
Situation zu ändern ist inakzeptabel.

Wir als GRÜNE JUGEND Leipzig fordern daher:

Das Urteil zur Aufhebung des Fahrradfahrverbotes auf dem Innenstadtring 
endlich umzusetzen und auch hier sichere Fahrradwege zu schaffen

Ein Konzept der Stadt Leipzig zur deutlichen Vermehrung der Anzahl an 
Fahrradstraßen in der Stadt inklusiver der erneuten Überprüfung der 
Möglichkeit die Karl-Liebknecht-Straße in eine Fahrradstraße umzuwandeln

Den Ausbau des Fahrradwegenetztes sowie die Überprüfung des Konzeptes von 
„Pop-Up-Bikelanes“

Die Jahnallee muss für Fahrradfahrende sicher gestaltet werden; 
insbesondere gilt es, endlich eine sichere und langfristigere Lösung für 
die Ecke Jahnallee – Cottaweg zu finden. Weitere Tote hier sind 
unvertretbar!

Konsequentes Handeln der Ordnungsbehörden bei Parkverstößen zu Lasten des 
Radverkehrs

Die GRÜNE JUGEND Leipzig fordert die Stadtratsfraktion des Kreisverbandes von 
BÜNDNIS90/Die Grünen auf, die Themen der Fahrradsicherheit und der 
fahrradfreundlichen Gestaltung der Stadt Leipzig, insbesondere die oben 
genannten Punkte, im Stadtrat auf die Agenda zu bringen. Dazu soll die Fraktion 
auch mit relevanten Akteuren aus dem Bereich (z.B. dem ADFC) zusammenarbeiten

1. Mitgliederversammlung 2020 der Grünen Jugend Leipzig
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